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РЕФЕРАТЫ 

УДК 622.241.54:539.3 
Влияние анкерной крепи на устойчивость породного массива, вмещающего одиночную выработку / Черданцев 

Н.В. // Вестик КузГТУ. 2012. № 4. С. 3-7. 
Проведены исследования количественного влияния усилия натяжения в анкерах и плотности их расстановки на 

размеры зон нарушения сплошности в окрестности протяжённой одиночной выработки квадратного сечения, прой-
денной в массиве горных пород с прочностной анизотропией. 

Илл. 5. Библиогр. 7 назв. 
Ключевые слова: анкер, устойчивость горных пород, модель. 

UDC 622.241.54:539.3 
Effect of roof bolting to stability of rock mass enclosing single production / Cherdantsev N/V. // The bulletin 

of KuzSTU. 2012. No3. P. 3-7 
Research efforts to quantitative impact of anchors' tension and density of their placement on the size of discontinuity 

zones of vicinity extended development of single production passed in rock mass with strength anisotropy are presented. 
Keywords: bolt, stability of rock mass, model 

УДК 622.281.74.001.2 
Расчет трубчатого анкера фрикционного типа на несущую способность / Копытов А. И., Войтов М. Д., Трипус Т. 

Е. / У Вестник КузГТУ. 2012. № 4. С. 8-10. 
Представлена конструкция трубчатого анкера фрикционного типа и методика расчета его на несущую способ-

ность. 
Илл. 7. Библиогр. 2 назв. 
Ключевые слова: трубчатый анкер фрикционного типа, несущая способность. 

UDC 622.281.74.001.2 
Calculation of tubular friction type bolt on carrying capacity / Voytov M. £>., Tripus Т. E. // The bulletin of KuzSTU, 

2012, No 3. P. 8-10 
The design of tubular bolt friction type and calculation method on its carrying capacity is presented 
Keywords: tubular anchor of the frictional type, bearing ability. 

УДК 622.26 
Совершенствование гидросистемы проходческого комбайна / Антонов Ю.А., Ковалев В.А., Нестеров В.И., 

Буялич Г.Д. // Вестник КузГТУ. 2012. № 4. С.11-13. 
Дано описание технического решения по совершенствованию гидросистемы проходческого комбайна, позво-

ляющей совместить операции по его управлению. 
Илл. 2, Библиогр. 1 назв. 
Ключевые слова: проходческий комбайн, гидросистема, операции, совмещение, управление, гидроцилиндры 

UDC 622.26 
Improvement of hydraulic tunnel shearer / Antonov Y.A, Kovalev V.A, Nesterov V.I, Buyalich G.D// The bulletin of 

KuzSTU. 2012. No 4. P. 11-13. 
Description of technical solutions for improvement hydraulic system tunneling shearer allowing to combine the opera-

tions on its control is given. 
Keywords: tunneling shearer, hydraulic system, operations, combination, control, hydraulic cylinders 

УДК 622.4 
Повышение эффективности работы шахтной безвентиляторной калориферной установки / Цыба А. М„ 

Герике Б. Л. // Вестник КузГТУ. 2012. № 4. С. 14-16. 
Одной из причин низкой эффективности работы шахтной безвентиляторной калориферной установки является 

неравномерность количества воздуха, проходящего через секции калорифера. Для стабилизации потоков воздуха 
необходимо регулировать его количество и скорость с помощью дополнительных аэродинамических сопротивлений. 

Илл. 2. Библиогр. 5 назв. 
Ключевые слова: шахтная калориферная установка, секция калорифера, аэродинамическое сопротивление, ско-

рость ветра, стабилизация воздушных потоков 
UDC 622.4 

Improving the efficiency of mine fanless calorific installation / Tsiba A.M., Gerike B. L.// The bulletin of KuzSTU. 2012. 
No 4. P. 14-16 

One of the reasons for the low effectiveness of the work of mine fan less calorific installation is the nonuniformity of the 
quantity of air, passing through the sections of air stove. For the stabilization of airflow it is necessary to regulate its quan-
tity and speed with the aid of additional aerodynamic drags. Keywords: mine calorific installation, section of air stove, aerodynamic drag, wind speed, stabilization the airflows 

УДК 622.002.5 
Определение геометрических параметров размещения гидроцилиндров трансмиссии геохода / Аксенов В.В., 




